
Weihnachten 2023: Christ, der Retter ist da!

Was ist das Evangelium von Weihnachten? Und warum feiern wir dieses Ereignis? Durch die Ent ste hung von Ego zen trik,
Neid, Lüge und Täu schung in unse ren Her zen sei en  “wir nicht mehr die, als die wir gemeint sind”, so Bischof Ste fan. Doch
im nächs ten Schritt  „ver tief te Gott sei nen Plan und sen de te uns den je ni gen, den wir an Weih nach ten als Ret ter feiern.“

Und was hat das mit meinem Leben zu tun? Und welche Auswirkung hat das auf Weihnachten bei uns zuhause?

Darüber spricht Bischof Stefan Oster in seiner Weihnachtsbotschaft 2023.

Allen von Herzen ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest.

Hören Sie auch die Predigt „Die Sehnsucht nach dem offenen Himmel“ aus der Christmette 2021.

Mit dem Laden des Videos akzeptieren Sie die Datenschutzerklärung von YouTube. 
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